



Gobernador de Sinaloa Rubén Rocha y Monreal quedan atrapados en elevador

El gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, el Coordinador de Morena en San Lázaro, **Ricardo Monreal**, y otras personas, quedaron atrapadas por casi 10 minutos al interior de un elevador.

Los funcionarios subirían en ascensor al denominado “salón verde” de la Cámara Baja, ubicado en un segundo piso, para sostener un encuentro; sin embargo, al momento de abordar se “sumió”, y no pudieron salir hasta que llegó personal de mantenimiento y Protección Civil.

<https://elmomentoyucatan.mx/2024/10/24/gobernador-de-sinaloa-ruben-rocha-y-monreal-quedan-atrapados-en-elevador/>